
青空の下、スタッフで枝豆
収穫祭を行いました。 

今年で３回目となりますが 

今回が一番の豊作でした。

中野歯科園芸部活動報告

 ２０２０年１１月

ご近所さんのご好意で大きな
鍋で枝豆を茹でていただき、
美味しくいただきました。

　　　　　　　　　　　　　　
９月には子供たちと一緒に 
さつまいも掘りもしました。



現在、トルコキキョウ（ユーストマ）を 
種子から育てています。 

もう少し大きくなったら、花壇に植え替え
る予定です。詳しい方はご意見やアドバイ
スをよろしくお願いします。

ギリア、クラスぺディアグロボーサを種子から育てました。
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